





PRESENTACIÓN PRIMER CONGRESO ESTUDIANTIL DE DERECHO UOH

"COMPARTIENDO CONOCIMIENTO EN COMUNIDAD"

Con mucho orgullo presentamos el proyecto titulado "Primer Congreso Estudiantil de Derecho UOH: Compartiendo Conocimiento en Comunidad". Este congreso tiene como objetivo principal crear una instancia innovadora en la Universidad de O'Higgins, donde estudiantes de la carrera de Derecho de cualquier universidad de Chile puedan compartir ponencias sobre temas fundamentales de análisis. Queremos ofrecer a los asistentes una visión de los avances en el estudio del derecho realizados por estudiantes de diversas partes del país.

Este congreso se centra especialmente en que los protagonistas sean los propios estudiantes, permitiéndoles sumergirse desde una etapa temprana en el mundo de la divulgación académica. Además, buscamos establecer un vínculo significativo con la comunidad, abriendo un espacio para la reflexión conjunta sobre las diversas temáticas que se abordarán. De esta manera pretendemos no solo enriquecer el ámbito académico, sino también contribuir al diálogo con la sociedad.

¿CUÁL ES NUESTRA MOTIVACIÓN?

Como estudiantes de Derecho de una Universidad Estatal, comprendemos la importancia de nuestro papel en la sociedad. Reconocemos que nuestra labor va más allá de las aulas y debe tener un impacto en nuestro entorno. Es por eso por lo que hemos decidido crear este espacio.

En primer lugar, somos conscientes de que hay muchos estudiantes, tanto dentro como fuera de nuestra universidad, con ideas valiosas que a menudo se ven postergadas. Las instancias disponibles suelen estar dominadas por abogados con años de experiencia. Por lo tanto, consideramos crucial proporcionar a la comunidad estudiantil un lugar donde puedan expresarse.

En segundo lugar, como estudiantes, entendemos que el conocimiento adquirido carece de significado si no se comparte. No solo debe llegar a aquellos con

mayores oportunidades, sino que debe democratizarse para llegar al mayor número posible de personas. Por esta razón, nuestro congreso está abierto a estudiantes, dirigentes sociales, funcionarios públicos, personal de la UOH y la comunidad en general para que puedan ir a escuchar a los expositores y que se enteren de los distintos avances presentados, todo con el objetivo de construir puentes desde la universidad hacia la región, llevando el conocimiento a diversos sectores.

Por último, nos impulsa la motivación de inspirar a las futuras generaciones. Queremos inculcar el espíritu de vinculación con la sociedad y demostrar con el ejemplo que el derecho va más allá de libros y sentencias. Creemos que la aplicación efectiva del conocimiento legal solo puede ocurrir cuando se integra con la sociedad. Como comité organizador, aspiramos a que este congreso se convierta en una tradición para nuestra universidad, siendo las nuevas generaciones quienes lideren la organización en el futuro.

SOBRE EL CONGRESO

El congreso tendrá una duración total de dos días.

El primer día, se iniciará la jornada con una o dos charlas magistrales en el auditorio principal de la UOH, a cargo de connotados abogados en su rubro. Terminada la charla magistral, se invitará a los asistentes a un catering.

En el segundo día, se dará continuidad al desarrollo del congreso con las presentaciones de las ponencias que hayan sido aceptadas. Estas presentaciones se llevarán a cabo en mesas temáticas correspondientes a las distintas temáticas del congreso. Se prevé que las mesas de ponencias funcionen de manera paralela en distintas salas, lo que fomentará una mayor diversidad de temas y la participación de todos los presentes.

Agradecemos de antemano su disposición para colaborar en la difusión de este proyecto que nos emociona tanto como estudiantes. Además, queremos extenderle una cordial invitación para que nos acompañe durante las jornadas previstas para el congreso.

PARA MÁS INFORMACIÓN

- Instagram: https://www.instagram.com/congresoderecho.uoh/

Correo: congresoderecho.cec@pregrado.uoh.clLinktree: https://linktr.ee/congresoderechouoh.cec